

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso lanzó un simulador de postulaciones que permite a todos los estudiantes calcular automáticamente los puntajes ponderados de las más de 60 carreras de pregrado que la Casa de Estudios ofrece en el proceso de Admisión 2025.

Ad portas de la entrega de los resultados de la prueba PAES el día lunes 06 de enero, jornada en que también comienza el proceso de postulaciones a todas las universidades del país a través del DEMRE, la plataforma se encuentra disponible con la finalidad de que los alumnos puedan evaluar sus posibilidades de ingreso.

Anuncio Patrocinado



Rodrigo Becerra, jefe de Difusión de Pre y Postgrado, hizo un llamado a visitar la plataforma disponible en el siguiente enlace: https://simulapaes.pucv.cl/

"Queremos invitar a aquellos estudiantes que tienen dudas respecto a los puntajes a que entren al simulador desde ya, y luego, en la semana del 6 de enero, cuando reciban los resultados PAES, puedan ver qué opciones tienen en base a las ponderaciones", indicó la autoridad.





Becerra además recalcó que "el puntaje ponderado se construye en base a lo exigido por cada carrera en cada universidad, es decir, que no todas tienen los mismos porcentajes, de modo tal que es importante efectuar la simulación para tomar una mejor decisión", puntualizó .

ATENCIÓN PRESENCIAL PROCESO DE POSTULACIÓN

El lunes 06 a partir de las 09 horas en la Casa Central de la PUCV, monitores especializados en brindar información de cada carrera se encontrarán disponibles para ayudar y guiar a quienes lo necesiten. Además un grupo de asistentes sociales informarán sobre todas las instancias de apoyo y becas que dispone la Universidad.

El proceso nacional de postulación, junto al punto presencial de apoyo en el patio de dicha sede PUCV, se extenderá hasta el jueves 9 de enero, período durante el cual todas y todos los postulantes a nivel nacional tendrán la opción de elegir 20 carreras o universidades. .

De esta manera, entre el 6 y el 8 de enero se encontrarán disponibles otros puntos de atención en Campus Sausalito, Campus Curauma y PUCV Santiago, de 09 a 18 horas. En tanto, el día 9, el horario será de 09 a 13.



"En este proceso vamos a estar apoyando y orientando a los postulantes y también a sus familias para que puedan realizar su postulación regular de la mejor forma posible. Como Universidad estamos disponibles para brindar orientación vocacional adecuada para que todos puedan tomar decisiones informadas", indicó .

790 MATRICULADOS EN INGRESOS ESPECIALES

En paralelo al desarrollo del proceso de postulación regular vía PAES, la PUCV seguirá efectuando la admisión a carreras de pregrado vía Ingreso Especial, mediante el cual ya se han matriculado de manera anticipada cerca de mil alumnos.

"Iniciamos el proceso de postulaciones regulares DEMRE con una base de haber completado parte del proceso de inscripción, lo cual nos llena de satisfacción porque en todas las carreras han ingresado estudiantes. El día 13 de enero vamos a tener un nuevo período de selección de aquellos que están en lista de espera de la postulación Ingreso Especial, es decir, continuaremos con una tercera fase de la matrícula anticipada", finalizó Becerra.

y tú, ¿qué opinas?